

Una dosis mensual de enseñar ideas, noticias e inspiración para maestros a través de the Neighborhood EBSOC, Ellis Early Learning, Epiphany Early Learning, Horizons for Homeless Children, Nurtury

Próximos talleres y noticias

¡**Teacher Inquiry Groups** van a empezar pronto! Vee el boletín al final de este hoja informativa para aprender más y aplicar.

StrongStart ofrece un excelente taller gratis sobre planes de estudio emergentes y documentación: *Co-Constructing a Meaningful Learning Environment: Emergent Curriculum planning and documentation* - [vínculo para inscribirse](#) (eecstrongstart.org/trainings-list)

¡**New Teacher workshops** van a reanudarse en septiembre! Próximo sesión el 23 de septiembre de las 9 a las 10 de la mañana

Apoyar a familias de niños con ansiedad por separación

¡CHARLA DE MAESTROS!

La ansiedad por separación es una parte normal del desarrollo infantil, ¡y eso puede hacer los tiempos de vuelta difícil para todos los involucrados! Se puede leer sobre una manera de apoyar a un niño ansioso suavemente en esta entrada de [blog por Teacher Tom](#).

Lee lo siguiente para más consejos:

- Tener un ritual de despedir rápido. Mantenlo sencillo y consistente y recuérdaselo a los padres que nunca salgan de manera furtiva.
- Ser específico y acogedor para los niños. Diles cuándo pueden esperar el regreso de su persona mayor: "¡Mamá va a regresar inmediatamente después de la siesta!"
- Reconocer y validar los sentimientos. La empatía puede ayudar al niño a sentir seguro y comprendido.
- Usar libros y contar cuentos. El dirigirse los sentimientos grandes a través de libros apropiados para la edad puede ser una gran manera para explorar temas difíciles con los niños.



Para niños plurilingües, aprender unas palabras claves de su idioma del hogar, usar música previsible para transiciones durante el día y tener un horario de imágenes claro puede ayudar a los niños a sentir seguros en una nueva rutina.

Grandes ideas de grandes maestros

Proceso sobre producto:

Pintura texturizada inspirada por el océano

En Horizons este mes, los maestros preescolares han estado ocupándose con el Summer Early Focus plan de educación con una unidad sobre Océanos. En esta semana, los maestros establecieron una hermosa invitación atractivo en el caballete: una foto de una escena del mar con plástico de burbujas (reciclado de un envío) para pintar con azul, verde y blanco. Los niños podrían mezclar los colores, explorar la textura del plástico de burbujas y hablar sobre sus creaciones. Estos educadores sabían que algunos de los niños necesitaban estímulos sensoriales diferentes y los animaron a hacer estallar las burbujas y usar color en sus manos. Los niños fueron animados a contribuir a la obra de sus compañeros para crear un mural maravilloso del océano. El proceso aquí vale más que el producto. La contribución de cada niño sería única y añadiría belleza y dimensión al mural.

Por qué el arte de proceso es importante:

El arte de proceso es apropiado para el desarrollo de los niños pequeños y preescolares. Les permite seguir su curiosidad, explorar los materiales libremente, desarrollar sus habilidades motrices finas y expresarse de maneras que los proyectos de arte tradicional concentrados en productos no permiten.



MÁS QUE UNA MANERA...

¿Te inspiras a probar esto en tu aula de clase? Puedes probar plástico de burbujas en el caballete, o tal vez considera: ofrecer tipos de papel diferentes para pintar; pinceles de formas o tamaños diferentes; pintar con materiales naturales como palitos o piñas o mezclar arena en el color para una textura diferente.

¿Cómo te enfocas más en el proceso que en el producto?

Comparte tus ideas con nosotros: mbaker@neighborhoodvillages.org

Teacher Inquiry Groups 2022-2023

¿Compartir tus ideas y aprender con educadores a través del Neighborhood? ¡Únete a nuestro grupo de consulta de maestros!

¿Qué es un grupo de consulta?

Un Teacher Inquiry Group es un grupo de maestros que se juntan para hacer preguntas, compartir ideas, reflexionar sobre la enseñanza y el aprendizaje y apoyar el uno al otro en la labor con niños y familias.

¿Quién puede unirse?

Cualquier educador en EBSOC, Ellis, Epiphany, Horizons o Nurtury

¿Cuándo y dónde se junta el grupo?

En Zoom mensualmente de octubre a mayo los martes de las 10 a las 11 de la mañana. Vamos a coordinar con tu supervisor para disponer un maestro sustituto para tu clase.

¿Qué vamos a hacer?

Compartir ideas, hablar sobre dilemas de la clase y ayudarse a pensar y planear para los próximos pasos en planes de educación y enseñanza.

¿Consigo horas de PD?

¡Sí! Recibirás un certificado por 8 horas de PD y algunos otros regalos divertidos. **Además - ¡es GRATIS!**

¡Usa el código QR
abajo o haz clic en
este vínculo para
aplicar hoy!



¿Preguntas?

Manda un correo a Megina Baker: mbaker@neighborhoodvillages.org